

PERUM LKBN ANTARA KEMBALI SELENGGARAKAN WORKSHOP DALAM RANGKA HARI PERS NASIONAL

Memperingati Hari Pers Nasional 2015, Perum LKBN ANTARA mengadakan berbagai pelatihan untuk masyarakat Batam, Kepulauan Riau pada tanggal 7 dan 8 Februari 2015. Melalui ANTARA School of Journalism (ASJ) pelatihan untuk masyarakat Kepri dilakukan dalam bentuk workshop Video Blogging (Vlogging) dengan pemateri Teguh Priyanto Manajer ASJ dan workshop Media Sosial untuk Bisnis dengan pemateri Anton Santoso webmaster antarafoto.com yang digelar di panggung utama Kepri Mall.

Workshop vloger dipilih ANTARA karena melihat perkembangan dunia media sosial saat ini dan trend pemanfaatan konten video ke depan yang masih akan sangat berkembang. Prediksi akan rating penggunaan youtube dan instagram yang terus meningkat membuat vlogging menjadi salah satu pilihan menarik bagi insan digital.

Vlogging merupakan perkembangan dari blogging. Konten-konten berupa tulisan berubah menjadi video, dengan beberapa keunggulan seperti lebih mudah diingat dan lebih menghibur. Vlogging tidak hanya dilakukan semata-mata untuk eksis dalam media sosial. Saat ini vlogging juga digunakan berbagai korporasi dalam mempublikasikan dan mempromosikan produk-produk, serta kegiatan dari korporasi itu sendiri. Bagi individu, sudah banyak vlogger-vlogger Indonesia yang menjadi populer dan mendapat penghasilan dari vlog-nya.

Serupa dengan Workshop Vlogging, workshop kedua Antara yang mengangkat tema "Media Sosial Untuk Bisnis" bertujuan untuk memberikan inspirasi bagi masyarakat, terutama yang memiliki usaha sendiri agar dapat memanfaatkan gadget dan media sosial untuk sesuatu yang tidak hanya positif, namun juga menambah penghasilan atau membesarkan bisnis pribadi. Berbagai media sosial seperti facebook, twitter, foursquare, instagram dan blog diulas dari sisi pemanfaatan bisnis.

Banyaknya pertanyaan dari peserta workshop merupakan tanda antusiasme yang cukup besar terhadap workshop yang diadakan pada sabtu (7/2) dan minggu (8/2) itu.